
 

 
Verbale di riunione online del Consiglio di Presidenza ADI 

Venerdì 5 febbraio 2021 
 

Convocazione ore 17  
 
Presenti consiglio di Presidenza 
Dott. Giuseppe Malfi – Presidente 
Dott.ssa Carmela Bagnato - Segretario  
Dott. Massimo Vincenzi – Vicesegretario 
Dott. Filippo Valoriani – Tesoriere 
Dott.ssa Maria Grazia Carbonelli – Consigliere 
Dott.ssa Valeria Lagattolla – Consigliere 
Dott.ssa Alessandra Teofrasti – Consigliere 
Dott.  Barbara Paolini – Coordinatore Presidenti Regionali 
Assenti Giustificati 
Dott.ssa Odette Hassan - Consigliere 
Dott. Claudio Macca – Consigliere 
 
Presenti per la segreteria: 
Elena Sanguinetti, Francesca Giordano, Adalgisa Benvenuto 

 
Ordine del giorno: 

• quote associative (richiesta riduzione specializzandi, burocrazia)  
• ADN KRONOS visione del contratto in scadenza e suo rinnovo 
• aggiornamento a seguito dell’incontro con i responsabili delle riviste, responsabili della 

comunicazione 
• privacy: 

o proposte Paolini/Bartolozzi di sostituzione archivio virtuale dei documenti ADI 
o su contratto proposto da dott.ssa carriera su gestione privacy 

• parere eventi formativi 2021 (congresso + convegni regionali + eventuali corsi) 
• varie 

 

Ore 17:00 inizia la riunione 
 
QUOTE ASSOCIATIVE 



Viene valutata la richiesta delle regioni Calabria e Emilia-Romagna di prevedere uno sconto sulla 
quota associativa per gli specializzandi in Scienze dell’alimentazione. 
Viene proposta una riduzione di 20 euro (quota da versare pari a euro 50,00 anziché 70,00) 
La quota comprende anche la partecipazione ai webinar e l’iscrizione gratuita al primo 
Congresso/Corso nazionale. Il Direttivo approva all’unanimità.  
La Dr.ssa Bagnato informerà il Prof. De Lorenzo, coordinatore Scuole di Specializzazione, per 
chiederne la più ampia diffusione e informazione alla categoria interessata. 
Scadenza versamento quota annuale 2021: il direttivo decide di prorogare  al 31 marzo la 
scadenza. 
La segreteria invierà entro 20/02  la  newsletter ai soci  per informare della proroga e ricordare 
il pagamento. 
Soci morosi: la segreteria deve inviare entro il mese corrente il sollecito pagamento della quota 
associativa ai morosi di uno e due anni.  
La segreteria informa che è allo studio dei suoi tecnici l’adattamento di un software di sua 
proprietà per la registrazione quote con invio ricevuta ed invio automatico lettere sollecito.  
Sottoporrà i preventivi a breve al Direttivo. 
Il Direttivo decide che deve venga rilasciata la ricevuta di pagamento quota associativa a tutti, a 
partire dall’anno in corso.  
Precedentemente le ricevute venivano invece rilasciate solo a chi ne faceva esplicita richiesta. 
 
CONTRATTO ADN Kronos 
E’ in scadenza (fine febbraio) il contratto con l’Ufficio Stampa. 
Attività svolte:  
Rassegna stampa, la Dott.ssa Stumpo Roberta referente di ADN KRONOS aggiorna 
settimanalmente ADI sulle uscite di nostro interesse. Questi articoli dovrebbero essere utilizzati 
da ADI come spunto per ricollegarsi all’argomento e intervenire con proprio parere.  
Invia la rassegna inerente a tutte le uscite su campo nazionale e regionale che riportano la 
menzione della Società ADI. 
Il Presidente Malfi chiede a tutti di leggere sempre la rassegna stampa per trarne spunti. 
Dott. Valoriani sottolinea come la rassegna stampa possa essere una cassa di risonanza se dietro 
c’è un progetto di comunicazione. 
La Dr.ssa Paolini sottolinea che, con la rassegna stampa è stato possibile monitorare, anche a 
livello locale, gli articoli che nominavano l’Associazione ADI. 
Obiettivi e prossima organizzazione sull’argomento: 
Il Direttivo decide di organizzare a breve un incontro con l’ufficio stampa per le strategie future.  
La segreteria propone di dare il proprio contributo per sviluppare idee nuove da sottoporre 
all’ufficio stampa. 
Il Presidente Malfi chiede alla Dr.ssa Bagnato di preparare un progetto avvalendosi della 
collaborazione delle Dott.ssa Paolini e Carbonelli. Le Dott.ssa Paolini e Carbonelli svilupperanno 
delle proposte che discuteranno con la Dr.ssa Bagnato la quale riferirà al Dott. Malfi. 
Da questi spunti il Direttivo predisporrà uno scheletro di progetto. 
Una prima idea è sfruttare l’appuntamento del World Obesity Day del 4 marzo. 



La segreteria propone di creare per l’occasione un piccolo spot da veicolare sul sito istituzionale 
ADI e sui Social e di far seguire durante l’anno degli Spot Infografici 
Occorre contattare le associazioni più importanti: la Dr.ssa Carbonelli si occuperà di inviare 
l’elenco delle associazioni. Il direttivo approva. 

 
INCONTRO CON RESPONSABILI RIVISTE 
L’incontro si è tenuto il 21 gennaio 2021 
Tra le principali problematiche esposte, è stata sottolineata la difficoltà a reperire articoli. 
E’ stato proposto di creare un gruppo di giovani dedicati a tale incarico, (proposto di incentivare 
alla partecipazione attraverso il conferimento di premi).  
La segreteria aiuterà a dare maggiore visibilità alle riviste attraverso i Social. 
La segreteria ha il compito di raccogliere i fondi per Rivista di Nutrizione Clinica anche attraverso 
il Congresso, sviluppando nuove idee e proposte.  
La segreteria propone di organizzare un incontro Zoom con le Aziende sponsor in cui vengano 
presentati i nuovi progetti. 
Si decide di programmare le call con le Aziende suddivise per aree di interesse. 
 
PRIVACY 
Corsi privacy  
In merito alla formazione relativa alla privacy dei responsabili del trattamento dei dati ADI, i corsi 
verranno tenuti dalla Dr.ssa Carriera. Al fine di facilitare la partecipazione ai corsi si decide che 
saranno effettuati su piattaforma predisposta dalla segreteria.  
Migrazione dati da drive 
La Dr.ssa Paolini, dopo aver verificato le possibilità con Luca Bartolozzi, propone (con preventivo 
in base alle necessità di spazio) un archivio Italiano per spostare i dati da Google Drive.  
Si tratta di un archivio digitale interno al sito ADI che può fare un backup continuo e che ha 
caratteristiche rispondenti alle norme sulla Privacy. 
Viene sottolineato dai presenti che prima di confermare questa proposta occorre verificare che 
si tratti di un sistema di semplice utilizzo e che il dominio resti di proprietà di ADI. 
 
EVENTI FORMATIVI ANNO 2021 
L’assemblea propone di organizzare 3 corsi FAD sincroni dedicati alle diverse figure professionali: 
- Medici  
- Biologi e Farmacisti 
- Dietisti 
Si propone inoltre di coinvolgere i referenti regionali su un percorso webinar per aree 
geografiche (nord, centro e sud). 
Il percorso, che prevederebbe tre argomenti, vedrebbe il coinvolgimento di 4/5 relatori locali per 
appuntamento ed il coinvolgimento di sponsor locali. 
Per i discenti, la partecipazione ai fini dell’ottenimento dei crediti ECM, sarebbe obbligatoria per 
i tre appuntamenti, ma si può anche ipotizzare di accreditare 3 eventi separati. 
Occorre verificare a livello locale, le Regioni interessate a partecipare a questo progetto. 



XXIV Congresso ADI 
Tre le location interpellate: 
- Museo dell’Automobile = ha spazi limitati per gli sponsor 
- Nuvola della Lavazza = è totalmente modulabile 
- Officine Grandi Riparazioni = non disponibile la location per le date decise del Congresso 
Si rende necessario spazi adeguati per gli sponsor divisi per categoria.  
La segreteria provvederà a opzionare gli spazi presso la Nuvola della Lavazza e contattare le 
strutture alberghiere nelle vicinanze per verificare la disponibilità ed il numero di camere 
disponibili per le date del 20.21.22 ottobre 2021 (dalla notte precedente l’evento) 
Obiettivo: trovare nelle vicinanze max 2 strutture su cui distribuire l’ospitalità. 
La segreteria preparerà una cartina con indicate le distanze tra alberghi e location Nuvola Lavazza 
Grafica  
La segreteria mostra 4 proposte grafiche 
Il Direttivo decide sulla proposta con la Mole Antonelliana  
Verrà quindi preparato il definitivo STD su questo sfondo 
 
VARIE ED EVENTUALI 
Collaborazione SINPE 
Si discute in merito alla proposta di collaborazione di SINPE sul progetto ONCA. Si approva 
all’unanimità. 
Nutrimi 
Richiesta patrocinio al Congresso Nutrimi online del 29 e 30 aprile e richiesta di collaborazione 
attraverso contributi di relazioni per aree tematiche.  
Proposte di interventi: Malfi, Carbonelli, Bagnato, Vincenzi, Paolini.  Si approva all’unanimità. 
 
Alle 19:00 esauriti tutti i punti all’ordine del giorno si conclude la riunione 
Prossima assemblea fissata per il giorno 17 febbraio ore 17:00 
 
Il verbalizzante         
Segretario Generale ADI      Il Presidente 
Dott.ssa Carmela Bagnato     Dott. Giuseppe Malfi 
 

 

 

 

 


